
RIUNIONE ORDINARIA DI MERCOLEDI’ 14 DICEMBRE 2022 
Alle ore 14.30 sono presenti personalmente in sede o collegati in video-conferenza i consiglieri: 

Presenti     Assenti giustificati

1. Avv. Amoruso Domenico x

2. Avv. Andruccioli Silvia x

3. Avv. Arcangeli Davide x

4. Avv. Belli Fabrizio x

5. Avv. Brancaleoni Roberto x

6. Avv. Genghini Marco x

7. Avv. Marino Daniele x

8. Avv. Mordini Marianna x

9. Avv. Pelaccia Elisa x

10. Avv. Piscaglia Debora x

11. Avv. Renzi Mirco x

12. Avv. Rossi Monica x

13. Avv. Siccardi Silvia x

14. Avv. Tognacci Stefano x

15. Avv. Vasini Francesco x

per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:

                                                                 I parte (istituzionale)
1. Lettura ed approvazione del verbale della riunione precedente
2. Iscrizioni, certificazioni e cancellazioni
3. Opinamento note
4. Esame istanze ammissione al patrocinio a spese dello Stato da parte di privati
5. Esame istanze inclusione nell’elenco degli Avvocati per il Patrocinio a spese dello Stato da
parte degli iscritti
6. Esame richieste di autorizzazioni alla notifica in proprio
7. Esame richieste di riconoscimento crediti formativi
8. Rilascio pareri al CNF per richieste iscrizioni nelle liste dei Difensori d’Ufficio
                                                                             II parte
9. Eventuali comunicazioni del Presidente
10. Progetto Europeo Pre and Post: deliberazioni in merito alla composizione del gruppo di 
lavoro
del Coa di Rimini
11. OMISSIS
12. OMISSIS
13. Corte di Giustizia Tributaria: nomina 1 componente effettivo e 1 componente supplente –
Commissione Tributaria Prov.le Rimini per il PSS
14. OMISSIS
15. OMISSIS
16. Celebrazione S. Messa e saluto/aperitivo natalizio presso il COA: deliberazioni in merito
17. Elezioni per il rinnovo del Coa 2023 /2026. Adempimenti

000---000---000---000---000----000
I parte (istituzionale)

1. Lettura ed approvazione del verbale della riunione precedente
Rimandata a prossima seduta
2. Iscrizioni, certificazioni e cancellazioni
Richiesta certificato di parziale pratica
Il sottoscritto Segretario, vista la richiesta dell’interessata, esaminati gli Albi ed i Registri tenuti da
questo Consiglio, certifica che la Dott.ssa CARLOTTA ANTONELLI nata a Rimini il 22/11/1996 è
stata  iscritta  al  Registro  Praticanti  Avvocati  tenuto  da  questo  Ordine  in  data  07/12/2021;  che
l’iscritta  ha  documentato  di  avere  svolto  effettivamente  la  pratica  mediante  la  regolare  tenuta
dell’apposito libretto e la frequenza dello studio dell’Avv. Stefano Caroli di Rimini dal 07/12/2021
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al 02/11/2022. Si rilascia a richiesta dell’interessato ai fini dell’art. 9 del D.P.R. 10/4/1990 N.101
così come modif. dall’art 1 D.L. 112/2003 conv. In L. 180/2003 ai sensi e per gli effetti dell’art 9
L. 24/3/2012N.27.
Cancellazione dal Registro Praticanti
Il Consiglio, letta la domanda di cancellazione dal Registro Praticanti Avvocati presentata dai Dott.
CAMILLA ZAFFERANI e MATTIA DRUDI, iscritti al Registro Praticanti, udita la relazione del
consigliere  segretario,  delibera  la  cancellazione  dei  suddetti  Dottori   dal  Registro  Praticanti
Avvocati di questo Ordine con decorrenza immediata.
Cancellazione a domanda dall’Ordine Avvocati
Il Consiglio, vista la  domanda  di  cancellazione   dall’Albo  degli  Avvocati  di  Rimini  presentata
dagli  Avv. JOANNA SPONZIELLO, MONICA DONINI e VALENTINA MANTERO,  iscritti
all’Albo degli Avvocati, udita la relazione del Consigliere Segretario, delibera la cancellazione dei
suddetti avvocati dall’Albo degli Avvocati con decorrenza immediata, dandone comunicazione agli
stessi ed agli Uffici competenti.
Richiesta nulla osta di trasferimento
Il Consiglio, vista la richiesta di trasferimento all’Ordine Forense di Ravenna presentata a questo
Consiglio dall’Avv. PIETRO TESTA (nato a Caserta il 12/03/1990, iscritto all’Albo degli Avvocati
con delibera del 09/10/2019); constatato che l’Avv. PIETRO TESTA è in regola con il pagamento
della quota relativa all’anno 2022; ritenuto che non sussistono procedimenti disciplinari in corso a
suo carico; considerato che l’Avv.  Risulta in regola con l’assolvimento dell’obbligo formativo;
delibera di concedere il nulla osta per il trasferimento dell’iscrizione dell’Avv. PIETRO TESTA
all’Albo degli Avvocati di Ravenna. Si precisa che l’Avv. PIETRO TESTA sarà cancellato appena
ci sarà pervenuta la comunicazione dell’avvenuta iscrizione all’Ordine forense di Ravenna.
Cancellazione per decesso
Il  Consiglio,  poiché  in  data  04/12/2022  è  deceduto  l’Avv.  LUIGI  MARIA  LEGA  BALDINI
delibera la cancellazione dell’Avv. LUIGI MARIA LEGA BALDINI nato a Rimini il 12/2/1959,
dall’Albo degli Avvocati con effetto dalla data del decesso sopra indicata.
Richiesta certificato per iscrizione nell’Albo dei Cassazionisti
Il sottoscritto Presidente, vista  la   richiesta degli interessati, esaminati   gli  Albi   tenuti  da  questo
Consiglio,  certifica  che  gli  Avvocati  FABIO SPIOTTA e  FRANCESCO VASINI,   sono iscritti
all’Albo degli Avvocati tenuto da questo Consiglio dell’Ordine  con esercizio “continuativo”  della
professione, ex  art. 33  del r.d.l.  27 novembre  1933  n. 1578  (convertito  in L.22.1.34 n. 36 e 37
succ. modif. e art.22 legge 31 dicembre 2012, n.247). Si rilascia in carta bollata per uso iscrizione
all’Albo Speciale degli Avvocati ammessi al patrocinio dinanzi alla Corte di Cassazione ed alle altre
Giurisdizioni Superiori.
3. Opinamento note
OMISSIS
4. Esame istanze ammissione al patrocinio a spese dello Stato da parte di privati
OMISSIS

5. Esame istanze inclusione nell’elenco degli Avvocati per il Patrocinio a spese dello Stato da
parte degli iscritti

Viene incluso nell’elenco degli Avvocati per il Patrocinio a spese dello Stato l’avv. Diletta Farina
con attitudine ed esperienza nella materia civile e affari di volontaria giurisdizione.
Viene incluso nell’elenco degli Avvocati per il Patrocinio a spese dello Stato l’avv. Davide Grassi
con attitudine ed esperienza nella materia civile.
6. Esame richieste di autorizzazioni alla notifica in proprio
Si autorizzano i seguenti Avvocati: SIMONA GESSAROLI e FEDERICA ROSSI
7. Esame richieste di riconoscimento crediti formativi
Accreditamento eventi formativi:
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Il Consiglio, vista l’istanza presentata in data 01.12.2022 prot. n. 0002964/E dalla Camera Avvoca-
ti Tributaristi della Romagna avente ad oggetto la richiesta di accreditamento dell’incontro for-
mativo sul tema: “La riforma del processo tributario: onere della prova e prova testimoniale prime
riflessioni” che si terrà in presenza il giorno 20 dicembre 2022 dalle ore 15.00 alle ore 18.00 (3 ore)
presso il Centro Congressi SGR di Rimini, considerato l’interesse delle tematiche affrontate; atteso
che l’evento è gratuito, visto l’art. 20, comma 1, lettera a) del Regolamento approvato dal C.N.F. il
16 luglio 2014 n. 6 in materia di formazione professionale continua dell’avvocato, DELIBERA al-
l’unanimità di attribuire all’evento sopra indicato n. 3 crediti formativi nelle materie ordinarie.
Manda al Segretario per l’invio delle comunicazioni di rito.
Il Consiglio, in relazione all’incontro formativo sul tema “Specializzazioni - Parametri Forensi -
Deontologia” organizzato dall’Ordine degli Avvocati di Rimini e dalla Fondazione Forense, che
si terrà nella giornata del 19.12.2022 in modalità mista (sia in presenza presso la sala polifunzionale
dell’Ordine Forense sia in modalita webinar su piattaforma Zoom dalle ore 15.00 alle ore 18.00 (3
ore), considerato che l’evento è gratuito, atteso l’interesse delle tematiche affrontate, visto l’art. 20,
comma 1, lett. a) del Regolamento approvato dal C.N.F. il 16 luglio 2014 n. 6 in materia di forma-
zione professionale continua dell’avvocato, atteso che l’evento rispetta i requisiti previsti per la for-
mazione a distanza in punto di adozione di strumenti di controllo idonei a verificare l’identità dei
partecipanti all’inizio dell’evento formativo, durante lo stesso e al suo termine; richiamata la delibe-
ra C.N.F. n. 513 del 21.12.2021, DELIBERA all’unanimità di attribuire all’evento sopra indicato n.
3 crediti formativi in deontologia. Manda al Segretario per l’invio delle comunicazioni di rito.
Autoformazione
OMISSIS
8. Rilascio pareri al CNF per richieste iscrizioni nelle liste dei Difensori d’Ufficio
Rilascio pareri al C.N.F. per richieste di permanenza nell’Elenco unico dei Difensori d’ufficio.
Il Consiglio, esaminate le domande per la permanenza nell’elenco unico dei Difensori d’ufficio 
presentate da:
Avv. Andrea MURATORI (domanda del 25.11.2022);
Avv. Sara ANTONIOLI (domanda del 29.11.2022);
Avv. Luigi DELLI PAOLI (domanda del 30.11.2022);
Avv. Igor BASSI (domanda del 2.12.2022);
Avv. Michela VECCHI (domanda del 2.12.2022);
Avv. Carmine DE BERARDINO (domanda del 3.12.2022);
Avv. Mara BOLLINI (domanda del 5.12.2022);
Avv. Paolo GASPERONI (domanda del 5.12.2022);
Avv. Lucia VARLIERO (domanda del 6.12.2022);
Avv. Michele DI VIESTI (domanda del 6.12.2022);
Avv. Linda MASTRODOMENICO (domanda del 7.12.2022);
Avv. Piergiorgio CAMPOLONGO (domanda del 9.12.2022);
Avv. Alessandro BUSCEMI (domanda del 9.12.2022);
Avv. Fabio SPIOTTA (domanda del 9.12.2022);
Avv. Elena FABBRI (domanda del 10.12.2022);
Avv. Tommaso BORGHESI (domanda del 12.12.2022);
Avv. Chiara TEMEROLI (domanda del 13.12.2022);
Avv. Nicola CAMPANA (domanda del 14.12.2022);
verificata la tempestività delle suddette domande;
constatata  la  regolarità  dei  presupposti  relativi  alla  permanenza  al  predetto  elenco,  così  come
disciplinati  dagli  artt.  5  e  16,  comma 1,  lett.  a)  di  cui  al  Regolamento  C.N.F.  per  la  tenuta  e
l’aggiornamento dell’Elenco unico nazionale Difensori d’ufficio, da ultimo modificato in data 20
marzo 2020 con adozione della delibera n. 169 (concernente ipotesi di deroga dei presupposti di
accesso  ordinari  in  caso  di  emergenze  straordinarie  non  prevedibili,  quale  quella  da  Covid-19
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attualmente in corso, alle quali consegua la sospensione, a qualunque titolo, delle attività giudiziali
degli Avvocati);
verificati il corretto adempimento del previsto obbligo formativo e l'assenza di sanzioni disciplinari
definitive superiori all'avvertimento irrogate nei cinque anni precedenti la domanda,
all’unanimità  esprime  parere  favorevole  alla  permanenza  dei  richiedenti  nel  predetto  elenco  e
manda alla Segreteria per la relativa comunicazione al C.N.F..
Rilascio pareri al C.N.F. per richieste di inserimento nelle liste dei Difensori d’ufficio.
Domanda di inserimento nell'Elenco unico nazionale dei Difensori d'ufficio presentata da:
Avv. Ennio BELTRAMBINI (domanda pervenuta a mezzo gestionale G.D.U. in data 12.12.2022);
il Consiglio,
preso atto che la predetta domanda di inserimento è fondata sulla partecipazione al corso biennale di
formazione  e  aggiornamento  professionale  in  materia  penale  tenuto  dalla  Camera  Penale  della
Rimini  (art.  1, comma 2, lett.  a) di  cui al  Regolamento C.N.F. per la tenuta e l’aggiornamento
dell’Elenco unico nazionale Difensori d’ufficio), con superamento dell’esame finale e rilascio del
relativo attestato avvenuti in data 1.4.2022;
constatata la regolarità dei presupposti relativi all’accesso al predetto elenco, così come disciplinati
dall'art.  16,  comma  1,  lett.  a)  di  cui  al  Regolamento  C.N.F.  per  la  tenuta  e  l’aggiornamento
dell’Elenco unico nazionale Difensori d’ufficio, da ultimo modificato in data 20 marzo 2020 con
adozione della delibera n. 169 (concernente ipotesi di deroga dei presupposti di accesso ordinari in
caso di emergenze straordinarie non prevedibili, quale quella da Covid-19 attualmente in corso, alle
quali consegua la sospensione, a qualunque titolo, delle attività giudiziali degli Avvocati);
verificati il corretto adempimento del previsto obbligo formativo e l'assenza di sanzioni disciplinari
definitive superiori all'avvertimento irrogate nei cinque anni precedenti la domanda,
all’unanimità esprime parere favorevole all’inserimento del richiedente nel predetto elenco e manda
alla Segreteria per la relativa comunicazione al C.N.F..
                                                                             II parte
9. Eventuali comunicazioni del Presidente
Il Presidente riferisce sulla riunione Urcofer del 12 Dicembre cui ha partecipato in Bologna e ne
riferisce i contenuti. Dà atto che si è deliberato, tra l’altro che Urcofer, vista la buona situazione di
cassa ed il contenimento delle spese, non richiederà il contributo agli Ordini neppure nel 2023,
come già avvenuto nel 2021 e nel 2022.
10. Progetto Europeo Pre and Post: deliberazioni in merito alla composizione del gruppo di
lavoro del Coa di Rimini
Il  Consiglio  sentita  una  breve  relazione  da  parte  della  Segretaria  Francesca  Zavatta  che  ha
partecipato ai colloqui organizzativi,  delibera all’unanimità di inviare una informativa a tutti  gli
iscritti per chiedere a chi fosse interessato a far parte del gruppo di lavoro per il Coa di Rimini, con i
necessari requisiti e per i ruoli da completare, di comunicare la propria disponibilità alla Segreteria. 
11. OMISSIS

12. OMISSIS
13. Corte di Giustizia Tributaria: nomina 1 componente effettivo e 1 componente supplente –
Commissione Tributaria Prov.le Rimini per il PSS
Il  Consiglio,  vista  la  richiesta  e  tenuto  conto del  chiarimento  sulla  possibilità  di  confermare  le
precedenti nomine, delibera all’unanimità di confermare le precedenti nomine.
Manda alla Segreteria per la comunicazione.
14.  OMISSIS
15. OMISSIS
16. Celebrazione S. Messa e saluto/aperitivo natalizio presso il COA: deliberazioni in merito
Si delibera di procedere con l’organizzazione della S. Messa per il 21.12.2022 alle 11.30 ed il buffet
di Auguri Natalizi a seguire; il tutto si svolgerà nella sala polifunzionale del Consiglio. 
17. Elezioni per il rinnovo del Coa 2023 /2026. Adempimenti
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Il Presidente, in relazione alla data delle elezioni già deliberata, procederà alla convocazione nei
termini di Legge.
18. Varie ed eventuali
OMISSIS
Il Consigliere Piscaglia riferisce sulla sua partecipazione, con collegamento da remoto su piatta-
forma Microsoft Teams, alla riunione del 13 dicembre 2022 fissata per le ore 15:00, presieduta 
dalla Dott.ssa Gabriella Tomai con la partecipazione della Dott.ssa Salvatore per l'area civile e della
Dott.ssa Imbesi per l'area penale. 
Tale riunione ha avuto ad oggetto la costituzione della istituita Commissione per il rinnovo del 
Protocollo d'intesa per le liquidazioni alla luce dei parametri tariffari ex DM 147/22, dando 
seguito a quanto convenuto nella precedente riunione del 25/10 u.s. con l'Urcofer ed i COA del
distretto.
Si è concordemente deciso di lavorare in due gruppi distinti (quello civile e quello penale) stenden-
do una bozza ragionata con i nuovi tariffari.
La bozza verrà rimodulata prendendo spunto da quella vecchia con l'obiettivo comune di semplifi-
care il più possibile quella già esistente, ritenuta un pò ridondante e bisognosa talvolta essa stessa di
interpretazione poichè non sempre chiara.
I Giudici hanno fatto presente che si deve lavorare anche sull'integrazione dell'iniziale istanza di 
ammissione per rendere più agevole la valutazione dell'attività svolta e più veloce la liquidazione.
Pertanto, alla luce del controllo che il Giudice deve eseguire al momento della liquidazione, si do-
vrà lavorare anche sull'integrazione degli allegati all'istanza di liquidazione: la dichiarazione sostitu-
tiva che permangono le condizioni per l'ammissione al PSS attestando che le condizioni di reddito 
permangono per tutta la durata del giudizio, la prova dell'iscrizione dell'avvocato nella lista dei di-
fensori abilitati al PSS, il certificato del casellario poichè alcuni reati non consentono la benchè mi-
nima liquidazione, il deposito di una nota precisa a corredo di tutta l'attività svolta al fine di consen-
tire una più rapida liquidazione.
Si valuta inoltre l'integrazione del protocollo già esistente con l'inserimento della posizione del cu-
ratore del minore prevista dal nuovo decreto.
I gruppi di lavoro hanno deciso di lavorare separatamente per competenza civile e penale nominan-
do ciascuno un referente: l'Avv. Lanosa del COA di Bologna per il civile e l'Avv. Matteo Marchesi-
ni del COA di Ferrara per il penale.
Ogni gruppo avrà un incontro separato di confronto nel mese di gennaio 2023 per poi riconfrontarsi 
insieme sul lavoro svolto in una riunione congiunta fissata per la data del 3.02.2023. 
Il Consiglio prende atto e ringrazia della relazione.

Non essendovi altri argomenti all’ODG da discutere la riunione si dichiara chiusa.
Prossima seduta 21.12.202 ore 14.30
Alle ore 17.30 la seduta si dichiara tolta.

Il Presidente
Avv. Roberto Brancaleoni
Firma________________________

Il Segretario del Consiglio dell’Ordine
Avv. Silvia Andruccioli
Firma________________________
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